Mercredi 04 octobre 2023

Aujourd'hui, a eu lieu les entrainements de gymnastique, de basket, de futsal et de badminton aux horaires habituelles (12h-14h). Suivi d'une compétition de badminton qui se déroulait à Tonneins pour les minimes et à Aiguillon pour les benjamins-benjamines.

ENTRAINEMENT DE GYMNASTIQUE

44 gymnastes étaient présent(e)s pour s'exercer sur les différents agrès sous l'œil avisé de Mme Darribere et Mr Werner.





ENTRAINEMENT DE FUTSAL ET DE BASKET

24 élèves ont pu s'affronter dans un premier temps au basket, puis, dans un second temps au futsal. Un tournoi en interne a donc été organisé par Mr Fayemendy et Mme Fabe afin que les élèves puissent profiter de ses deux activités.



COMPETITION DE BADMINTON

8 minimes ont fièrement représenté les couleurs de Germillac lors de cette compétition de badminton qui se déroulait à Tonneins, sous la vigilance de Mme Delourtet.







C'est également 8 benjamins-benjamines qui ont fièrement représenté les couleurs de Germillac lors de cette compétition de badminton qui se déroulait à Aiguillon.





Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à continuer de venir nombreux pour encore progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac!

Tenez-vous informés en consultant Pronote et les panneaux d'informations sur les activités proposées la semaine suivante et sur les horaires de fin de séances.

Nous nous retrouvons, mercredi 11 octobre 2023 :

- A <u>Tonneins</u> de 12h à 14h pour les entrainements de Gymnastique, Basket, Futsal et Badminton.